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我市将建 !条
轨道交通线路
!"#$%&'()*

本报讯!记者 孟斌 汪静文"昨日#在
绿城广场举行的 $城市规划走进市民大型
宣传活动%上#由中国城市规划设计院和郑
州市规划勘测设计研究院设计的 &郑州市
轨道交通线网规划及近期建设规划' 首次
展示给市民(

据了解#该方案由
!

条线路组成#线路
总长

"##$%&

公里#形成 $三纵三横%的网络
状线网结构( 建设规划近期至

%'"&

年#远
期至

%()(

年( 近期建设任务为地铁
"

号线
一期工程#途经西流湖公园)西三环)桐柏
路)碧沙岗)火车站)二七广场)紫荆山)会
展中心等#共

%%

个站点#全长
%!

公里#动
态投资

"("$*

亿元#预计
%(")

年建成通车(

%

号线由花园口至花寨路#全长
%*+)&

公里#沿途设站
%(

座(

)

号线由省体育中
心至龙湖大学城#全长

%,$)&

公里#沿途设
站

%"

座(
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号线由莲花路至经开第八大
街#全长

)($(&

公里#沿途设站
%%

座(

&

号
线由金城国际广场至经开第十一大街#全
长

%,$%(

公里#沿途设站
%)

座(
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号线全长
)*$*

公里#沿途设站
"*

座#分南北两段*北
段由龙湖居住区北部至航海路# 线路走向
为第一城市中心轴线道路至

"(*

国道#全
长

"%$-

公里#沿途设站
"(

座+南段由航海
路至新郑机场# 线路走向为胜利路) 金岱
路#全长

%&$)

公里#沿途设站
*

座(

预计到
%()(

年规划实现后#郑州城市
轨道交通出行量将达到公共交通总出行量
的
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今天白天到夜里 阴间多云 风力 偏北风
/01

级 温度 最高
23/

最低
4/

降水概率
15.

打造高品质都市党报

上海市委湖北省委
主要负责同志职务调整
+,-./01'234

新华社北京
"'

月
%*

日电 日前#中共中央决定*习近平同志
不再兼任上海市委书记)常委)委员职务+俞正声同志兼任上海市
委委员)常委)书记#不再兼任湖北省委书记)常委)委员职务+罗清
泉同志任湖北省委书记(
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本报讯!记者
!"

"我市多家重点
企业和多项重点项目的发展建设目前已
进入关键阶段(

%!

日下午#市长赵建才
在调研我市部分重点企业和重点项目的
建设发展时要求# 要振奋精神# 整体推
进#加快我市重点企业和重点项目建设#

确保年底各项目标顺利完成(

%!

日下午#赵建才带领市发改委)市
经委等部门以及中牟县)管城区)经济技
术开发区)出口加工区负责人#深入郑州
日产汽车有限公司) 郑州轻汽和郑州宇
通客车有限公司等重点企业的车间厂
房#实地察看企业生产情况( 赵建才一行

还相继来到位于郑州经济技术开发区的
晶诚科技公司和日产扩能项目工地等
处#详细了解项目建设进展情况和规划)

建设中遇到的困难和具体问题(

据介绍 # 今年
"0,

月 # 郑州宇通
客车集团已累计销售大中型客车 ) 工
程机械 ) 专用车共

",#"(

台 # 较去年
增长

-%.

# 今年全年预计可实现销售
额

""(

亿元 + 郑州日产
"0,

月份完成
汽车销售

%#*,&

台 #

%((*

年全年可确
保销售

-

万辆+ 郑州轻汽改制重组后#

经营状况进一步改善 # 自行研发的新
型皮卡车计划于

""

月中旬上市# 该厂

年产
&

万辆整车技改项目正在有序进
行# 预计本年度固定资产投资达

%&((

多万元( 建于
%((!

年的郑州晶诚科技
公司# 将以国际领先的微电子技术为核
心# 建设集研发设计) 生产制造) 封装
测试以及品牌行销于一体的晶圆

123

厂# 目前晶诚科学院研发中心的总部大
楼已经建设完成(

察看结束后# 赵建才召集由各重点
企业)各有关部门)各有关县!市"区负责
人参加的现场办公会#针对土地)基础设
施建设等问题# 现场解决企业发展和项
目建设过程中的具体困难(

赵建才指出# 重点企业发展和重点
工程建设关系到我市跨越式发展目标的
实现#要振奋精神#解放思想#抓紧抓好
重点企业今后一个时期的生产+ 要采取
有效措施#整体推进#加快重点工程项目
建设#争取早日建成#早日投产#早见成
效+ 各级政府和有关部门要密切关注重
点企业和重点工程的建设发展# 紧密配
合#协调合作#及时解决企业发展和工程
建设中遇到的困难和问题# 为企业发展
和工程建设创造良好环境# 以确保各项
目标的顺利完成(

市领导赵瑞东)胡荃参加调研(

发展中国特色社会主义的政治宣言和行动纲领
$$$%&'()*+,-.

历史又一次向这里聚焦,,,

%''*

年
"'

月
"&

日#北京#人民大会堂(举
国关注)举世瞩目的中国共产党第十七次全国
代表大会在这里隆重开幕(

主席台上# 中国共产党党徽熠熠生辉+会
场之中#

%%''

多名代表心潮澎湃(

热烈的掌声中#胡锦涛同志代表第十六届
中央委员会向大会作报告( 通过电视荧屏)无
线电波)互联网络#这份题为&高举中国特色社
会主义伟大旗帜#为夺取全面建设小康社会新
胜利而奋斗'的报告#从会场传向全国)传向全
世界#引起海内外广泛关注(

报告高屋建瓴地回答了在改革发展关键
阶段中国共产党治国理政)中国发展进步的一
系列重大问题#对今后一个时期继续全面建设
小康社会)加快推进社会主义现代化和继续推
进党的建设新的伟大工程作出了全面部署#是
我们党团结带领全国各族人民坚定不移走中
国特色社会主义道路)在新的历史起点上继续
发展中国特色社会主义的政治宣言和行动纲
领# 是符合中国特色社会主义事业发展要求)

体现全党全国各族人民意愿的马克思主义的
纲领性文献(

紧扣时代脉搏!确定报告主
题" 党的十七大报告起草工作自
始至终都在中央政治局常委会
直接领导下进行!胡锦涛总书记
亲自担任报告起草组组长

%''!

年
"'

月# 党的十六届六中全会决定
%''*

年下半年召开中国共产党第十七次全国
代表大会(

%''!

年
"%

月# 中央政治局会议决定成立
党的十七大报告起草组#并确立了报告起草的
指导原则,,,

坚持以马克思列宁主义) 毛泽东思想)邓
小平理论和$三个代表%重要思想为指导#全面
贯彻落实科学发展观#总结党领导人民推进社
会主义现代化建设的生动实践和新鲜经验#坚
定不移地推进改革开放+坚持以战略性思维和

前瞻性眼光规划我国改革发展的蓝图+坚持解
放思想)实事求是)与时俱进(

"%

月
""

日#中南海怀仁堂(党的十七大报
告起草组举行第一次全体会议#胡锦涛总书记
担任起草组组长#刘云山)曾培炎同志担任起
草组副组长( 起草组的成员#有来自中央机关)

国家部委)军队的负责同志#有地方的领导干
部#有专家学者(

胡锦涛总书记在报告起草组成立会上作
了重要讲话#深刻阐明了党的十七大报告起草
工作的重大意义( 他强调*$集中全党全国人民
的智慧#起草出一篇符合中国特色社会主义事
业发展要求)体现全党全国各族人民意愿的纲
领性文件#对于党的十七大取得成功#对于指
引党和人民事业继续向前发展#至关重要( %

坚持继承与创新相结合#坚持理论与实践
相结合#坚持当前与长远相结合#努力把报告写
成坚持以马克思主义为指导) 体现马克思主义
中国化最新成果的文件#写成承前启后)继往开
来的文件#写成求真务实)改革创新的文件,,,

胡锦涛总书记对报告起草提出了明确要求(

,,,坚持继承与创新相结合#就是要坚持
党的基本理论 )基本路线 )基本纲领 )基本经
验#保持党的理论和路线方针政策的连续性和
稳定性#同时要坚持解放思想)实事求是)与时
俱进# 努力推进理论创新和其他各方面的创
新#增强党和国家工作的开拓性和创造性(

,,,坚持理论与实践相结合#就是要坚持以
马克思主义的立场)观点)方法分析研究问题#着
力回答关系党和国家工作全局)人民群众普遍关
注的重大理论问题# 提高报告的思想性和理论
性#同时努力在改革发展稳定)内政外交国防)治
党治国治军各个方面研究提出一些重大政策和
改革举措#增强报告的针对性和可操作性(

,,,坚持当前与长远相结合#就是要坚持
针对现阶段我国发展面临的突出矛盾#围绕人
民最关心)最直接)最现实的利益问题提出对
策)措施)办法#以改进工作)完善制度#同时坚
持进行前瞻性思维#分析未来国际国内形势的
发展变化# 对今后

&

年以及到
%'%'

年党和国
家事业发展进行全面规划# 提出大政方针#作
出战略部署(

主题是报告的灵魂( 对于党的十七大的主
题#以胡锦涛同志为总书记的党中央一直在深
入思考( 在广泛听取意见的基础上#

%''*

年
)

月
%

日#胡锦涛总书记在报告起草组第四次全
体会议上强调* 确定党的代表大会的主题#目
的就是向党内外)国内外庄严宣示#在党的十
七大之后#我们党将举什么旗)走什么路)以什
么样的精神状态)朝着什么样的发展目标继续
开拓奋进(

胡锦涛总书记就党的十七大报告的主题
进行了深入)精辟的阐述(

,,,举什么旗)走什么路#这是关系我们
党和国家事业发展的根本问题# 也是党内外)

国内外高度关注的焦点( 胡锦涛总书记指出*

党的十七大鲜明地提出高举中国特色社会主
义伟大旗帜#可以充分表明我们党继续推进中
国特色社会主义伟大事业的坚定决心#可以充
分反映全国广大人民群众的共同愿望( 高举中
国特色社会主义伟大旗帜#最根本的就是坚持
中国特色社会主义道路和中国特色社会主义
理论体系(

4#$%&'5

炎黄景区在郑#结盟$

STUVWXYZ[%\R]

本报讯!记者 成燕 李利强"昨日#来自陕西)河南)湖北)浙
江) 山西五省的

""

家炎黄景区在郑成立全国炎黄景区联谊会#正
式缔结合作发展$同盟%(

昨日#陕西黄帝陵)陕西宝鸡炎帝陵)湖北随州炎帝神农故里
风景区)河南沁阳市神农山风景名胜区)新密黄帝宫)山西长治市
神农旅游开发集团公司等

""

家炎黄景区齐聚郑州黄河风景名胜
区#共商发展大计( 在全国炎黄景区联谊会成立仪式上#与会景区
代表一致通过联谊会&章程'及&宣言'( 在下午举行的炎黄文化与
旅游论坛上# 陕西黄帝陵) 郑州黄河风景名胜区等景区负责人表
示#今后#将联合设计寻根拜祖游线路#集中向海内外推介(

市委常委)副市长赵瑞东参加联谊会成立仪式(

嫦娥一号运行正常
%,\^_`abcdefg

新华社北京
"(

月
%*

日电!记者 田兆运"记者
%*

日在北京航
天飞行控制中心了解到# 我国首颗月球探测卫星嫦娥一号目前保持
巡航姿态#继续在

%-

小时周期轨道飞行#等待下一次加速的时机( 卫
星各系统状态良好#高能粒子探测器和低能粒子探测器工作正常(

北京航天飞控中心总工程师王也隽介绍说# 嫦娥一号于北京
时间

%!

日
"*

时
))

分实施了第一次近地点变轨控制(此后跟踪测
控设备传回的数据表明#变轨取得圆满成功#卫星进入远地点为

*

万多公里的
%-

小时周期轨道(在这一轨道上#卫星将运行
)

圈#于
%,

日实施近地点第二次变轨(

%*

日凌晨#卫星上的
6781

信标机已经打开#我国
6781

天文
观测系统的

-

个天文观测站全面投入应用# 为嫦娥一号提供测控
服务( 目前#从各个测控点传回的数据表明#卫星整体状态良好(

较强冷空气袭北方
hijkl !/0"(/

据新华社北京
"(

月
%*

日电!记者
()

"来自中央气象台的
消息显示#

%!

日至
%*

日上午# 我国中东部出现大范围大雾天气#

华北东部和南部)黄淮东部)江淮)江南东北部以及辽宁等地因大
雾影响能见度不足

"(((

米#其中#北京南部)天津)河北中部)山东
北部以及苏皖的部分地区能见度小于

"((

米(

据预计#受西西伯利亚较强冷空气的影响#未来两天我国北方
大部地区将先后出现大风降温天气( 新疆北部)西北地区东部)内
蒙古)华北)东北)黄淮)江淮等地将先后有

-0!

级偏北风#新疆山
口地区风力可达

*0,

级+冷空气前锋过后#上述地区气温将下降
!0"(

摄氏度#局地降温幅度超过
"%

摄氏度#西北地区东南部)华
北)东北)黄海)江汉以及西南地区东部将出现一次明显的雨!雪"

天气过程#华北南部及黄淮的部分地区将出现霜冻(

福娃爱心传递
共享和谐奥运
本报讯!记者 刘国润 文 陈靖 图"昨日#

由团中央主办#团省委)市政府协办的$福娃爱
心传递 共享和谐奥运% 大型公益活动在紫荆
山广场隆重举行( 全国工商联副主席沈建国#

省委常委)统战部部长刘怀廉#团中央网络影
视中心主任曹东新#团省委书记陶明伦#北京
奥组委新闻宣传部副部长徐达# 市长赵建才#

市人大常委会副主任王平等出席开幕式(

$福娃爱心传递 共享和谐奥运%大型公益
活动由团中央和北京奥组委发起(河南是全国
活动的第四站#将把

"((((

套价值
"((

万元的
爱心福娃#赠送给贫困家庭子女)灾区青少年)

农村留守儿童及公安英烈子女(

左图 孩子们兴高采烈地展示领到的福娃"

#嘟嘟$亮相 市民争赏

本报讯!记者 裴其娟 李利强 通
讯员 王鹏程 文

9

图 " 昨日是大熊猫
$嘟嘟%亮相郑州的第一天#不少市民
赶到市动物园争睹$国宝%的风采(

#

点半起#动物园门口便排起了买
票的$长龙%( 熊猫馆门前#聚集着上百
名等候的游客# 入口处还有三四名武
警战士维护秩序(

上午
"(

点# 熊猫馆准时开馆#$嘟
嘟%正式亮相*黑白相间的身子#黑黑的
眼圈和前掌#撇着$内八字%#憨态可掬地
围着自己的新$领地%,,,熊猫馆舍外一
片近千平方米的圆形$林地%悠闲地转了
一圈(可能是人生地不熟#$嘟嘟%的步子
迈得很慢#一会便沿着深深的沟道#来到
一个偏僻的角落蹲了下来(

这时# 聚成方阵的游客潮水般地
涌进馆内( $嘟嘟#到这儿来- %$嘟嘟#

你好-%兴奋的孩子们发出一阵阵欢呼#

$嘟嘟%却仍然蹲在角落里一动不动(

$声音太大了#嘟嘟有点怕( %从四
川跟来的饲养员小谭说#$嘟嘟已经初

步适应了新家的环境#早上还吃了一些
水果#大家不要喧哗(%在工作人员的维
持下#激动的$粉丝%才渐渐平静下来#

$嘟嘟%也慢慢地走出来与游客见面(

据悉#$嘟嘟% 是十年来第一个亮
相郑州的大熊猫#可能留郑

)

年#市民
有充足时间与$嘟嘟%见面(

"#

岁的$嘟
嘟%虽然已进入$中年%#但仍具有繁殖
能力#来郑后#市动物园将考虑为其联
系配偶#实施人工授精#希望让她能顺
利怀孕#并产下$郑州籍%熊猫宝宝(

上图 购票的游客排起了#长龙$%

左图 &嘟嘟 $已初步适应了新家

的环境%


